

ENTORNO

La Asobal y la Federación de Balonmano el firman convenio para los próximos tres años

En virtud del acuerdo, la federación pasará a organizar la Copa del Rey de balonmano, e intentará “aglutinar esfuerzos para la organización conjunta de las Supercopas de España masculina y femenina”.

Palco23
10 jul 2018 - 13:29

El convenio establece que la Federación de balonmano organizará la Copa del Rey

Final del partido entre la Liga Asobal y la Federación de balonmano. Tras meses de negociaciones, la Rfcbm y la patronal de clubes han rubricado el acuerdo del convenio que estará en vigor durante tres temporadas. Tal y como ya avanzó Palco23, el punto de las negociaciones más complicado fue el apartado televisivo, ya que la federación tenía como aspiración ofrecer algún encuentro en abierto, como podrían ser las semifinales y la final de la Copa del Rey.

Tras alcanzar un acuerdo, la Asobal continuará organizando la máxima liga de este deporte en España, mientras que la federación organizará la Copa del Rey. Asimismo, el organismo ha afirmado que intentará “aglutinar esfuerzos para la organización conjunta de las Supercopas de España masculina y femenina”.

Los clubes han aceptado el proyecto por nueve votos a favor, una abstención (del Cangas) y cuatro noes (Guadalajara, Ademar, Anaitasuna y Puente Genil). El nuevo convenio tiene en cuenta que la Rfcbm cederá los derechos de televisión a la Asobal en todos los enfrentamientos en los que estén involucrados los equipos de la máxima competición.

El convenio establece que la Federación de balonmano organizará la Copa del Rey, pero

cederá la mayoría de los derechos de TV

Es decir, que han llegado a un punto intermedio. Mientras la federación pretendía en un primer momento vender los derechos de televisión a un operador en abierto, la Asobal no quería hacer concesiones en ningún momento ya que ponía en jaque su renovación con Movistar+ por tener la exclusividad de todo el balonmano en España.

La Asobal también ha rebajado sus exigencias en cuanto a la Copa del Rey, ya que de cara la próxima campaña, el club organizador de la cita tendría plaza asegurada. En esta ocasión, de repetirse la opción de Madrid, el recién ascendido BM Alcobendas jugaría el torneo copero.

También se ha dado el visto bueno al pago del canon. Hasta hora, la Asobal pagaba 30.000 euros y la federación tenía la intención de aumentarlo hasta 100.000 euros. Finalmente, ambas entidades pactaron fijar el pago en 80.000 euros en concepto de la organización de la competición de clubes a cargo de la asociación privada.